
ASTROCITRON 
Allez-vous en rester là ? Non. Ce livre est un livre convivial qui se veut utile. Bien souvent, on ne 

demande pas à l'astrologie les bienfaits qu'elle peut nous dispenser, et on attend d'elle ce pourquoi 
elle n'est pas faite. 

Le public, mal informé croit ce qu'on lui dit et ce qu'il voit. Or par une déviation médiatique et 
commerciale, l’astrologie n'est plus perçue pour ce qu'elle est : une semeuse de sagesse, de sens et 
d'harmonie, infiniment digne et respectable puisque construite à travers la réflexion et l'expérience des 
êtres humains depuis des millénaires. On l'a affublée d'oripeaux et on en a fait une diseuse de bonne 
aventure. On la représente sous une image racoleuse, robotisée, minitélisée. Des commerçants s'en 
servent sans vergogne, plus branchés sur leurs tiroirs-aisse que sur le développement de la conscience. 
Mais l'astrologie a survécu a bien d'autres avanies et survivra encore. Ce livre aimerait vous donner le 
goût de la connaître mieux, et de vous en servir comme un outil de vie. On peut faire de l'astrologie 
d'une façon tonique, sans que ce soit un Himalaya d'ennui, un marécage de prévisions sinistres ou un 
labyrinthe de jargon pompeux. Mais il faudra renoncer tout de suite à certaines visions simplistes, car 
il n'y a pas de recettes faciles. Les Béliers ne sont pas toujours fonceurs, les Taureaux obstinés et les 
Scorpions sadiques. Il y aura toujours un Bélier nonchalant, un Taureau versatile et un Scorpion bonne 
pomme qui rendront la recette caduque, et tant mieux. Vous méritez mieux que ça et votre thème 
aussi. Il y a des jours où la débilité ambiante nous submerge. On se dit qu'on ne peut pas dédier sa vie 
à la société de consommation, à la politique, aux médias, à la mode, aux "must" de toutes sortes. Cela 
fait partie de ma vie, mais ce n'est pas ma vie. Qui suis-je, MOI ?  

L'ASTROLOGIE , C'EST " S.O.S. CODE : J'EXISTE ". 

Elle nous stimule, parle à notre intuition, notre cœur et notre inconscient qui sait tout. C'est un 
langage sacré qui décrypte le sens ésotérique de la vie, le chemin de l'âme, celui dont les prêtres 
s'occupaient il y a bien longtemps. Elle ouvre une lucarne sur l'immatériel, l'impalpable, qui bien 
qu'invisibles, sous-tendent notre vie de tous les jours. Eh oui ! Notre existence si souvent terre à terre 
et quotidienne, est un morceau d'infini, d'éternité qui se tisse à chaque instant. L'astrologie nous 
désenglue de la sinistrose, de l'opacité de la vie, de son côté parfois si morne et répétitif. Elle nous fait 
entrevoir que nous ne sommes pas des vers de terre rampants, mais de la lumière qui danse. Elle fait 
de chaque jour une aventure unique, une opportunité de renouvellement, de réajustement à notre 
chemin de vie.  
 
 



L'ASTROLOGIE N'EST PAS QU'UNE TECHNIQUE, 
 CAR ELLE A UN CŒUR. 

 
Une interprétation qui donne un verdict froid comme un couperet et ramasse une vie en quelques 
phrases sèches et stérilisantes, est dangereuse et mortifére. Le jargon astrologique peut avoir un 
pouvoir terroriste sur des êtres désemparés. Personne n'a envie de se voir réduit à une équation et 
décrypté à travers une grille. Que fait-on de ce qui ne se passe pas dans la grille ? - L'interprétation 
d'un thème demande sensibilité, tendresse et empathie. C'est un acte d’amour ou ça n’est pas. Nul ne 
peut connaître l’autre sans lui faire un peu de place en lui. 
 

CONNAÎTRE SON THEME EST UNE SOURCE DE LIBERTE : NOUS NE SOMMES PAS 
ENCHAINES A UNE GRILLE FATALISTE. 

Nous ne pouvons pas changer notre thème. Pourtant, lorsque nous sommes prévenus, notre façon 
d'aborder les virages de la vie n'est pas la même. Bien sûr, notre conduite fait partie de notre libre 
arbitre. Chaque jour nous lance un défi : qu'allons nous en faire ? L'astrologie est une météo. L'étude 
du thème peut dire le temps pour aujourd'hui, demain ou dans six mois. Mais, on n’est pas obligé de 
tenir compte de la météo ! Certains essaieront de planter des fleurs quand il gèle et voudront 
moissonner au printemps ; mais nos erreurs nous apprennent tellement ! Nous ne sommes jamais un 
produit fini, mais toujours en processus d'évolution. Ce qu'il y a de passionnant, ce n'est pas d'arriver, 
mais c'est la quête, le chemin. 

LA VIE A UN PROJET POUR NOUS ET LE MIEUX QUE L'ON PUISSE FAIRE EST DE 
MARCHER AVEC , PLUTÔT QUE CONTRE. L'ASTROLOGIE BALISE NOTRE ROUTE. 

Notre vie se déroule comme un livre de chapitres en chapitres . Si nous ne pouvons revenir en arrière 
ni changer les événements du passé - Grand-père est mort à telle date, j'ai divorcé à tel moment...- 
nous pouvons relire les épisodes de notre vie avec un regard diffèrent. Par exemple cette rupture, si 
dure sur le moment, n'a-t-elle pas été l'occasion d’un nouveau départ beaucoup plus heureux ? Grâce 
à l'astrologie nous pouvons intégrer les événements dans un processus d'évolution, voir que rien n'a 
été inutile, et que le plus dur a souvent été le plus bénéfique finalement. A travers ce nouvel éclairage, 
nous trouvons un sens à ce qui semblait être des coups de poignard du destin : la mort d’un être cher 
peut ouvrir des portes secrètes. Donc, demandons à l'astrologie les cadeaux inestimables qu'elle peut 
nous donner : compréhension de nous-même, des autres et de notre chemin d'évolution. Son message 
nous harmonise, nous pacifie, ouvre des fenêtres et fait changer de vision . On n'accepte plus 
automatiquement les clichés conformistes de la société. Etre Président de la République ou PDG 
surmené d'une multinationale semblera plutôt l’aboutissement d'une névrose carabinée que le signe 
d'une grande réalisation spirituelle .  
 
 


